

Frische Luft, weite Wiesen – wie herrlich! Und wie ich mich freue aufs Rennen und Laufen!



Bloß schade, dass ich jetzt in der nächsten Zeit auf den Wegen bleiben muss...

...die Wiesen und Felder brauchen nämlich Ruhe fürs ungestörte Wachstum.

Und natürlich auch die Wiesenbrüter und ihre Kleinen.



Das sagt jedenfalls mein Mensch und das Bayerische Naturschutzgesetz.

... aber später im Jahr kann ich mich wieder frei austoben!  
Und im Herbst ist es ja auch sehr schön!

In den beschilderten Ruhezeiten für Wiesenbrüter allerdings – da geht es trotzdem vom 15.3. – 31.7. nur angeleint auf vorhandenen Wegen.

Landratsamt Ebersberg:  
eine Information Ihrer unteren Naturschutzbehörde